

Con éxito realiza la AMH el Primer Foro Juvenil para la Seguridad y Sustentabilidad Hídrica del país

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Con éxito realiza la AMH el Primer Foro Juvenil para la Seguridad y Sustentabilidad Hídrica del país

Participan más de 900 estudiantes de los Capítulos Estudiantiles Integrados a la Asociación Mexicana de Hidráulica de 23 estados del país

MINERAL DEL CHICO, HIDALGO.- La provisión de infraestructura para abastecer de agua y saneamiento, el cambio climático, la detección y prevención ante fenómenos naturales, fueron algunos de los importantes temas que se trataron en el “Primer Foro Juvenil de Seguridad y Sustentabilidad Hídrica” que llevó a cabo con gran éxito la Asociación Mexicana de Hidráulica (AMH) en el estado de Hidalgo.



Teniendo como sede Mineral del Chico, un bello pueblo mágico de esa entidad, 950 estudiantes de Universidades y Tecnológicas que conforman los Capítulos Estudiantiles, provenientes de 23 estados del país, acudieron a este primer foro, organizado por el XXXIII Consejo Directivo Nacional y que tuvo como invitado especial al director general de la Conagua, Roberto Ramírez de la Parra

El vicepresidente de la AMH, Arturo Palma Carro, manifestó su beneplácito por la asistencia de los jóvenes que viajaron desde 23 entidades federativas, entre ellas del estado de Guerrero, donde Palma Carro dirige la Comisión de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento (CAPASEG).

Expresó también su apoyo total a los Capítulos Estudiantiles afiliados a esta asociación que tiene más de 50 años de experiencia y mucho interés de impulsar el conocimiento para formar a profesionales que aporten al desarrollo de la hidráulica en México

Posteriormente, Ramírez de la Parra, realizó una ponencia con diversos temas de actualidad como el cambio climático, las técnicas y procedimientos para el pronóstico meteorológico, acciones de prevención, suministro de infraestructura hidráulica, aprovechamiento del agua, entre otros que llamaron la atención de los jóvenes y motivaron la activa participación en una extensa mesa de preguntas y respuestas.

El director general de la Conagua, Roberto Ramírez, en su carácter de invitado especial, también tomó protesta a los nuevos Capítulos Estudiantiles de la Universidad Tecnológica de Chiapas, del Instituto Tecnológico de Mérida y de la Universidad Tecnológica de México, Campus Cuitláhuac.

Al término de esta provechosa jornada, los estudiantes otorgaron a Ramírez de la Parra un reconocimiento por su disposición y también reconocieron la apertura de la Asociación Mexicana de Hidráulica (AMH) para su preparación profesional.

Asimismo, Palma Carro agradeció a los ingenieros Alfredo Murillo Ruiz, Daniel Martínez Bazua y Víctor Villalba, por coadyuvar con la coordinación de este importante evento de la AMH, ya que a lo largo de cuatro días hubo conferencistas de amplia experiencia y reconocimiento como el maestro Raúl Sánchez y el doctor Eduardo Mestre.

Al acto de clausura asistieron el presidente municipal de Mineral del Chico, Fernando Baltazar Monzalvo, el subdirector general Técnico de la Conagua, Víctor Alcocer Yamanaka y la directora local de Conagua en Hidalgo, María Guadalupe Villeda Amador, entre otros servidores públicos hidalguenses.

